

Messe Berlin

Grüne Woche 2022 fällt aus

Erlebnischarakter der IGW sei in der vierten Corona-Welle nicht umsetzbar

Die Internationale Grüne Woche 2022 (geplant vom 21. bis 30. Januar) findet nicht statt. Grund für die Absage sind die bundesweit steigenden Infektionszahlen im Kontext der vierten Corona-Welle sowie die bestehenden und zu erwartenden Corona-Beschränkungen.

Mit dem 15. Zukunftsforum Ländliche Entwicklung bietet das Bundeslandwirtschaftsministerium am 26. und 27. Januar 2022 eine virtuelle Plattform für Austausch, Diskussion und Wissenstransfer rund um das Thema „Starkes Ehrenamt – für ein gutes Leben auf dem Land“.

Vom 20. bis 29. Januar 2023 findet die nächste Internationale Grüne Woche auf dem Berliner Messegelände statt.